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							Michael Geisler – Der Brautwerber						

				

				
				
							Adolf Becker (1870 – 1941) war nicht nur vor dem ersten Weltkrieg, sondern bis weit in die 3oer Jahre hinein eine der beliebtesten Musikpersönlichkeiten der überaus lebendigen Berliner Blasmusikszene. Becker wurde 1889 Soldat und durchlief anschließend die „klassische“ akademische Ausbildung preußischer Militärkapellmeister.

Durch herausragende Leistungen prädestiniert, wurde er 1900 nach Berlin berufen, und übernahm das Musikkorps des Kaiser-Franz-Garde-Grenadier- Regiments Nr. 2. Als Gardekapellmeister eröffneten sich ihm vielseitige Möglichkeiten und er machte bald durch gediegen-niveauvolle Konzerte auf sich aufmerksam. Seine außerordentliche Anziehungskraft auf das Publikumwurde liebevoll als „Geheimnis Adolf Beckers“ umschrieben.

Der großartige Militärkapellmeister und Konzertdirigent war zu seiner Zeit besonders auch alsKomponist musikalisch bestechender Märsche geschätzt.

Sein großer Konzertmarsch „Der Brautwerber“ – vielleicht Julius Fuciks „Florentiner-Marsch“ vergleichbar – ist hier von Michael Geisler sorgfältig neu bearbeitet worden, womit einem der brillantesten Vertretern preußischer

Militärmusik ein Denkmal gesetzt wird.

						

				

				
				
							The Bride Recruiter

Adolf Becker (1870 – 1941) was one of the most popular musical personalities of the extremely lively Berlin Concert band scene, not only before the First World War, but well into the 3Os. Becker became a soldier in 1889 and then underwent the „classical“ academic training of Prussian military bandmasters. Predestined by outstanding achievements, he was called to Berlin in 1900 and took over the music corps of the “Kaiser Franz Guard Grenadier Regiment No. 2.”

As guard bandmaster, a wide range of opportunities opened up for him and he soon attracted attention with dignified, high-level concerts. His extraordinary attraction to the audience was affectionately described as „Adolf Becker’s secret“. 

The great military bandmaster and concert conductor was in his time especially appreciated as a composer of musically captivating marches.

His great concert march „Der Brautwerber“ – perhaps comparable to Julius Fucik’s „Florentiner-Marsch“ – has been carefully re-arranged here by Michael Geisler, creating a monument to one of the most brilliant representatives of Prussian military music.
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